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◆点　　鐘　　12：30

◆国　　歌　　君が代

◆Ｒ　　Ｓ　　奉仕の理想

◆唱　　歌　　赤とんぼ

◆ゲ ス ト　　日名子英明氏（ReNTReC代表）
ジュド・ディルシャンさん（米山奨学生）

会長の時間	 会長　平野　教康

　皆さん、こんにちは会長の平野です。
　本日の例会は、日名子英明様に別府中央ロータ
リークラブが支援した「別府アール・ブリュット
展」の報告をしていただくために来ていただきま
した。目標人数には足りませんでしたが、観に行っ
た人たちからは、とても素晴らしかったと聞いて
います。宜しくお願いいたします。

・メイクアップ
　　事前　
　　事後　
　　欠席　梶原、中尾、佐々木、島田
　　出席免除　溝部、河村、木村

27
20
0
0
3
4

83.33

－回
749 回

70.83
0
0
3

70.83

100

8/18

◆出席報告　　　　　　　委員長　衛藤　秀子

2015 〜 2016 年度
			ＲＩテーマ　　　　

国際ロータリー会長　　K.	R.	ラビンドラン	（国籍・スリランカ）
2720 地区

別府中央ロータリークラブ
例会日　火曜日　12時 30 分
ところ　別府亀の井ホテル	〒874-0936	別府市中央町5-17
　　　　TEL	（0977）22-3301　FAX	21-1232
事務所　別府市西野口町 1番 1号	青山通りビル 3F
　　　　〒 874-0931　TEL（0977）23-9000
　　　　　　　　　	　FAX（0977）23-9019
　　　　http://www.beppu4rc.jp/chuo/
　　　　E-mail:info@beppu4rc.jp

理事
　〃
　〃
　〃

理事
　〃
　〃

平野　教康
梶原　和朗
後藤　　隆	
森園　伸也

西馬　良和
村津　忠久
亀井　　孝

ＳＡＡ　前田　哲矢
直前会長　前田　哲矢

役員　会　長　平野　教康
　　　副会長　梶原　和朗
　　　幹　事　佐々木久宜
　　　会　計　衛藤　秀子

会報委員長　堀　　由美第 　 　 回 例 会

Be	a	gift	to	the	world
世界へのプレゼントになろう
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幹 事 報 告	 佐々木久宜

―基本的教育と識字率向上月間―
　
１．本日の内容
「別府アール･ブリュット展（障害を持った方
の芸術活動を支援する展覧会）報告」

　　ReNTReC.（レントレック）代表　日名子	英明	氏

２．本日のゲスト
日
ひ

名
な

子
こ

	英
ひで

明
あき

	氏（ReNTReC.（レントレック）代表）
ジュド　ディルシャンさん（米山奨学生）

３．本日例会終了後、第３回定例理事・役員会を
開催いたします。

４．委員会報告
・鳴海淳郎初代会長より

５．例会変更のお知らせ
杵築ＲＣ　９月10日（木）の例会は、くにさき

・杵築公式訪問合同例会の為　９
月９日（水）12：30～大分空港ター
ミナルに日時・場所変更

中津中央ＲＣ　９月15日（火）の例会は、月見例会
の為　同日18：30～香露庵に時間
・場所変更

くにさきＲＣ　９月16日（水）の例会は、観月例会
の為　同日18：30～料亭「東（サキ）」
に時間・場所変更

湯布院ＲＣ　９月16日（水）の例会は、早朝例会
の為　６：30～山崎グランドに時
間・場所変更

別府北ＲＣ　９月16日（水）の例会は、50周年リ
ハーサル例会の為　同日12：30～
杉乃井ホテルに場所変更

大分城西ＲＣ　９月16日（水）の例会は夜例会の為			
同日18：30～に時間変更

大分東ＲＣ　９月17日（木）の例会は、夜例会の
為　同日18：30～丸福に時間・場
所変更

宇佐ＲＣ　９月17日（木）の例会は、観月例会
の為　同日18：30～米沢観光園に
時間・場所変更

別府東ＲＣ　９月17日（木）の例会は、国際交流
ゆかたの夕べの為　９月15日（火）
17：00～別府大学に日時・場所変更

中津平成ＲＣ　９月17日（木）の例会は、観月例会
の為　同日19：00～陽なた屋に時
間・場所変更

６．次週例会の予定
「能力向上の秘訣」河村貴雄会員

７．本日の回覧
①	豊後高田ＲＣ　週報
②	自衛隊父兄会より「おやばと」
③	「別府北ＲＣ創立50周年記念式典」出・欠席

８．本日の配付
①	週報No.1245，1246

http://www.beppu4rc.jp/chuo/
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スマイルボックス	 委員長　近藤　賢司

平野○ （教）会長
　日名子様、アールブリュット展お疲れ様でし
た。本日の卓話、楽しみにしています。ジュド
・ディルシャンさん、ようこそ別府中央ロータ
リーへ。今度カレーをご馳走して下さい（僕も
ご馳走になりたいな～）
村津会員○
　今日から９月です。
　「爽やかな日本の秋」を楽しめる事を期待し
てスマイル。（大きな台風とかなくおだやかな
秋になると良いですネ！）
衛藤会員○
　今日から９月。秋の雨もうっとうしいですね。
　日名子様、ジュド様、どうぞごゆっくりなさっ
て下さい。
髙宮会員○
　スマイル委員長の近藤さんが横にいるのでス
マイル。

前田会員○
　体調不良検査の結果、慢性気管支炎とのこと。
夏休みの孫のおもりの疲れが出ました。（老体
にあまりムチを打ってはいけませんよ！）
森会員○
　今日は社用にて13：10に退席します。日名子
さん、ごめんなさい。
土谷会員○
　雨が多いですね！太陽が恋しいです！うっと
うしいですが、みなさんお仕事頑張りましょう
ね！
　さわやかな秋になりますようにスマイル。
近藤会員○
　先日、大分駅ビルにミッションインポシブル
を観に行って来ました。ど真ん中の席に座ると、
音響が今までの映画館と違って一段と素晴らし
くなっていました。是非皆さん観に行ってみて
下さい。

「別府アール･ブリュット展（障害を持った方の芸術活動を支援する展覧会）報告」
　　ReNTReC.（レントレック）代表　日名子	英明	氏

卓　　話	 　

報告書　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　べっぷ風呂じぇくと企画委員会

第０回　別府アールブリュット展
搬入：７月２２日・２３日／搬出：１９日最終日当日完全撤収

会期：２３日間　来場者数　６１８名

主催：べっぷ風呂じぇくと企画委員会／別府中央ロータリークラブ
後援：別府市教育委員会
協力：別府市文化国際課／株式会社クリエイツ／有限会社文化プロセス

チラシ表 2,340部 ﾎﾟｽﾀｰ50部 チラシ裏

館内案内レジュメ 印刷：美術館負担（黄色用紙）

2015(平成27)年７月２４日（金）～８月１９日（水）
　展示作品　一部 　　会期中の企画

　　①別府アール・ブリュット展第０回に寄せて　座談会

　　　　２０１５年８月９日（日曜日）　１３：３０～１５：００ 〇スピーカー（敬称略・順不同）
西村　駿一　別府市美術館館長
平野　教康　別府中央ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ会長
二宮　圭一 画家
日名子英明 べっぷ風呂じぇくと企画委員会委員長

参加者　１７名

　　②池上昇氏　書道実演 実演の様子と集合写真

　　　　２０１５年８月１１日（火曜日）　１４：３０～

　　その他 　開催前日の集合写真

E-mail:info@beppu4rc.jp
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願っています。
・ これからもべっぷが元気になる企画を楽しみにしています
・ 頑張って下さい！！　これからも楽しみにしています！！
・ 何回も重ねてお願いします。
・ 期待しています！

　べっぷ風呂じぇくと企画委員会　として・・・　　　　　　　≪今後の展開≫

「アール・ブリュット」という美術界でのジャンル、カテゴリーの範疇には該当しない
作品群だった。このカテゴリーには作家たちの自立支援の活動が網羅されている
が、支援活動は現状ではできない。　等、取組前には知識のなかった「現状」が
見えてきて会期を通じて委員会が目指すべき『別府アール・ブリュット展』を模索
し続けた。
「アール・ブリュット」の名称がつく展示会としては物足りない。　ギャップがある。
の感想が一番気になり、別府市美術館という公共施設では、このタイトルでの
継続は問題があるように思う時期もあった。
しかしながら、、、
アンケートの感想や終了後の検討会において、通常の展覧会にはエントリー出
きない理由のある人たちの日常に光を当てることがそもそもの開催目的である
ことなど、このタイトルにこそ意義があると確信できたので、来年度 『第１回別府
アール・ブリュット展』　の開催予定を決定した。

振返り・・・
　　　　　・ 広報については、チラシ・ポスターの作成が遅くなった（作品預かり後にチラシ

内容の確定の段取りが出展者選定遅れでそのまま影響した）
　　　　　・ 作品の展示について、準備段階においてスタッフや支援者及び出展者側支援者

に作家の状態や作品ストーリー等の情報提示についての議論が浅く、結果「伝え
る」ことに不足が生じた。　これまでの「アール・ブリュット」に類する展示会の現状
を考慮しすぎたことにもよるので、第１回については、委員会の判断で個別の了
解を得ながら最大限の情報提供や展示会を継続することで作家の進化、変化が
見える展示会を目指したい。 （すでに作品の預かりを始めています）

お願い・・・
『別府アール・ブリュット展』の作品対象はなんらかの障がいのある人の創作のほ
か美術教育を受けた経験がないのにオリジナル手法で一般概念を越えた創作を
する健常者の作品も展示対象とします。が情報なしに作品だけの受取はしません。
作家やその支援者と、委員会スタッフが面談し委員会で検討調整させて頂きます。

もくもくと創作活動を日々継続している方が身近にいらっしゃれば是非ご紹介下さ
い。

≪収入≫
別府中央ロータリークラブ　支援金 130000
別府市文化国際課（４企画）分割該当分 32500 ※事業終了後

162500

≪支出≫
広報費 チラシ・ポスター 49680
印刷費 会議資料・配布資料 4300
会議費 会議開催７回会場費 18250
謝金 外注（仮チラシ作成） 20000
設営費 装飾什器（鏡・筒） 29592
消耗品費 文具代、用紙代 9005
雑費 振込手数料 540

131367
予算繰越 31133

162500

以降予定　　べっぷ風呂じぇくと企画委員会　運営企画

　　　　　・ 2015年　９月１３日（日曜日） １３：００～ 於：花菱ホテル
藤田洋三氏　建築九州賞【業績賞】受賞ならびに『世間』出版記念を祝う会

　　　　　・ 2015年１０月　１日～１０月１８日 於：別府市美術館

特別展　
『世間』 藤田洋三写真展～建築九州賞【業績賞】受賞および『世間』出版記念～

　　　　　・ 2015年１１月２５日～１２月　６日 於：別府市美術館

特別展

『包まれた別府』
～World Women’s Photo Exhibition　額のない写真展～　

　　　　　・ 2016年　１月　８日～　１月２２日 於：別府市美術館
特別展
『浮島　ＵＫＩＳＨＩＭＡ』
～二人展～

収支記録 広報、掲載記事
別府市　市報７月号

今日新聞　７月１０日 今日新聞　７月２７日

　　　大分合同新聞　７月２８日

アンケート回収４０枚 まとめ

〇居住区 別府市 15
日出町 3
杵築市 1
大分市 11
県内 3 由布市　2 津久見　1
県外 7 京都　　2 福岡　　4 宮崎　　1

40

〇年代 １０代 1
２０代 7
３０代 4
４０代 11
５０代 5
６０代 6
７０代 5
８０代 1
９０代

40

〇 男性 13
女性 25

38

●別府アール・ブリュット展について
・ 大分市内や国東で見たことがあります。
・ 「おもちゃ図書館まこと」って!?　なんとなく説明があったけどどこにあるのかしら？
など気になりました。

・ もう少しボリュームあるとうれしいです。
・ 一見、子供の作品に見えるが大人のような考え方、価値観がかいま見えて、
独特の感性がおもしろかったです（園元花奈さん）

・ 描いている方々は一般的な「健康」というカテゴリーから外れているのかも知れま
せんが。作品から感じる物はどこまでも「健康」で「活き活き」としていて素直でや
さしい。今の学校というものは、やはりがんじがらめにして型にハメこむだけのも
のなのか？

・ 創作したいという思いがあるって、すごくポジティブだと思いました。芸術っていう
とむずかしいですが、創作というとしっくりきました。

・ とても素敵な展示会でした。私の子供も知的障害があります。絵や字を書けません
が何らかの力をのばしていけたらいいなと思います。

・ 皆さんそれぞれに心のこもった、力強い作品で頑張っておられる姿が伝わってき
ました。

・ 生きる事の意味を改めて考えさせられました
・ ステキな作品でした。あたたかみと味があります。どんな人が描いているのか少し
プロフィールがあるといいなと思いました。

・ 心を打たれました

別府市 

日出町 

杵築市 

大分市 

県内 

１０代 

２０代 

３０代 

４０代 

５０代 

男性 

女性 

・ 子ども達が一生懸命描いた作品はどれも素晴らしい。長く続けて行くためにはどの
ような変化が必要かどのようなテーマが必要か考えることも課題だろう

・ 竜の海という作品が好きでした。
・ 冨田さんの作品はメッセージが添えられてあり、どの様な気持ちで描かれたのかが
伝わりました。来年も見に来たいと思います。

・ 永年の積み重ねに感銘しました。おもちゃ楽しませてもらいました。
・ 久し振りに心打たれる作品に接し感動しました。私自身大変勇気ずけられました。
本当にありがとうございました。今度も楽しみにしています。

・ 素直な表現がとてもす～と心に入ってきました。見ていて心がいやされた感じです。
普通の人が感じない感性をそぼくで素直に表現されていると思いました。木のおも
ちゃ、孫に遊ばせたいです

・ それぞれの人に、カメラ、ペン、筆、絵の具･･･いろんな表現ツールがあるんだな･･･
今はまだそれが何か見つけられない人もなにかひとつ見つけられるといいなと思い
ました。。作品を何年も作り続けられるのは、それを見て楽しむ人がまわりにいるか
らですね。また、次回も見たいです。

・ 池上さん本人が書をかく姿を見れたのでよかったです。作家の個性をしれたら良い
です。性格など。

・ 市内で塾を経営している者です。私の教室にも自閉症の子、不登校の生徒たちが
います。その子たちが現状に満足していない何とかしなくてはいけないともがくのを
目の当りにしていますので、今日見た作品群には自分の心を訴える力を感じました。
私自身も勇気づけられた気がします。

・ 生きる中で必要な時間・場所・空間を感じます。“個性を大事に”人として学ばせて
頂きました。　ありがとうございました。

・ それぞれ苦しかった思いとかを乗り越えて、どんな形でも良いから自分を表現する
のは大事だなと思いました。

・ 力を頂きました。特に落ち込んでたが力を目いっぱい頂きました。
明日からまた元気で頑張れそうです。

・ 純粋な心が素直に表記できていて感動を受けました 他　2件
・ 今回何かの縁でとてもいい作品に出会えました。「心の声」がこのような形で聞く
ことが出来るのは話で聞くよりもっと深く心にひびきました。ぜひ毎年開催して下さ
い。楽しみです。

・ みんな　カワイイ絵で心があらわれました。木のおもちゃ楽しかったです。今日ココ
で見れて良かったです！！　ありがとうございました。

・ 出品の機会が多くあるといいなと思います。仕事で障がいのある人と関わってい
ます。我が子と作品を一緒に見れてよかったです。

・ 第０回が序章であるとするならば、これから始まる「別府アール・ブリュット展」がど
んな広がり、展開を見せていくのか、とても楽しみです。単なる作品展ではなく少し
ずつ枝葉がついて、どこにもないここだけの木となって成長していくことを願ってい
ます。

・ 何々おもしろい
・ 手に取れる展示があったのは良かったです。特にノートを手に取って見れたのは
良くまとめてるなぁと感心すると共に作者が身近に感じられて親しみが沸きました。
いい展示会でした。

・ 素朴な絵や書の中に生きる力をみることができました。
・ それぞれの作品の魅力と物語を引き出す展示のスタイルがとても心地良かったで
す。次回も期待しています。

・ 障がいに注目するのではなく１つ１つの作品のストーリーに着目しているのがいい
なぁと思います。額装をもっと遊ばせても良いかもと思いました。木の動物の展示
みたいなの、素敵です！！

・ 障がいの有無にかかわらず、素晴らしい作品ばかりでもっとゆっくりと見ていたい
と思いました。

・ 絵がおもしろい。単純化された人物がよい。一人一人がそれぞれ異なるスタイル
を持っている。

・ 大変おもしろい企画、すばらしい
・ 切り絵がキレイでした。木のおもちゃがおもしろかった
・ 表現することの楽しさに溢れた作品ばかりで元気を頂きました
・ 絵、文章、書たくさん楽しめました。同じ作家さんの作品が数点あるのがとても
良かったです。

●別府市美術館について
・ 入ったのは初めてです。 他　6件
・ 企画展をもっとしてほしい。
・ とてもかっこよくてそれでいてとても落ち着く空間が気に入りました。また来ます。
・ 海が見える。きもちのいい場所でした。
・ 大好きな場所です。床の木をレンガにみたてた風なしつらえ、景色のいい所も
素敵です。ずっと残してほしい。 他　1件

・ 多岐にわたっていろんなものが展示してありとても良かったです。もう少し空調が
効いていれば良いと思います。

・ 博物館的な点もあり楽しませてもらいました。維持されるのが大変でしょうが頑張
ってください。

・ 入口がもう少しわかりやすいと良い気がします。看板とか
・ 最近のことしかわかりませんが楽しい企画で喜ばせてもらっています
・ 豊富な作品の中からテーマを決めた企画展を打ち出して欲しい
・ ２階にも様々な展示があり見応えがありましたが、見せる展示をもう少し変えると
人受けがいいかとも思いました。

・ ３回目です。もっと機会があると良いですが。
・ １００円でこれだけの物が見られるのは楽しいです。
・ 裏がすぐ海で、すごく気持ちの良いところだと思います。ゆったりとした展示の仕方
も良かったです。

・ いろんな作品がいっぱいあってすごかったです。
・ 入口がわかりにくいけど見つけた喜びがある。
・ 月曜日が月に１回でも開館していると月曜日にしか休めない人たちが来れるのに
と思います。

・ 多くの有名な作品を見ることが出来て勉強になりました。
・ 古きよき美術館。これからも地域のアートに触れられる場所でいて下さい。
・ 素晴らしい美術館にこれほどの催し物がなんと素晴らしいことでしょう。
・ 活性化に向けガンバッテ！
・ 潮風が気持ちのいい、値段を安く良い所です。
・ 海に面していて落ち着いて絵画を鑑賞できる環境で楽しめました。
・ Ｂａｚのチラシ見遊自編を読んで久し振りに来館しました。別府の歴史の移り変わ
りがわかりやすくとても興味深かったです。
別府市美術館にもっとたくさんの人がおとずれてくれるといいなぁ～と思いました。

●べっぷ風呂じぇくと企画委員会について
・ がんばっておもしろい企画をたくさんしてほしい。
・ 素晴らしい活動だと思います。応援しています！
・ 洋三さん、日名子さんの活動を応援しています。市民による文化活動が花ひらき
ますように。

・ 取組がとてもユニークでおもしろい！　日名子さんがんばって下さい。
とても庶民目線で親しみがもてます。アートで自分を表現できるすばらしさ。私も
何かしたくなりました。応援しています。

・ とても良い事だと思います。がんばって下さい。
・ エールをおくります。
・ 息子に知的障害があるのでアールブリュットには興味があります。もっと広く、また
誰でもとっつきやすいような文化になったらいいなーと思ってます。期待しています。

・ 目立とうとしない、肩の張らない自然体で長続きのする子ども達の作品展も続けて
欲しい。敷居の低い多くの子供たちが参加できるテーマ展を実施して下さい。

・ これからもどんどん企画実行を期待いたします。　ありがとうございました。
・ 本当に素晴らしい企画をなされてありがとうございました。
・ 皆様方のこれからの活動を楽しみにしています。別府に来て良かったです。大変
でしょうが、才能を持った方々を発掘していってください。又こういう企画展があれ
ば見たいです。

・ たまたま開催を知ったのですが友達は知りませんでした。知ったら見に来る人、も
っといると思います。いいＰＲ方法があるといいな。私はツィッターでＲＴされている
のを見て知りました。

・ ローカル色でボチボチやって下さい！
・ 応援しています！
・ とても素敵な企画だと思います。さらに別府全体へと大分へと広がっていくことを
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